



Liebe Eltern,

bald ist es wieder so weit,

wir feiern die fünfte Jahreszeit!

Auch in der Schule feiern wir Karneval,

mit Spiel und Spaß hier überall 🎉

Dann wird`s auch bei uns wieder jeck.

Mit toller Musik und Spaß im Gepäck.

Am 27. Februar 2025 startet die große Sause,

Karneval feiern auch in der Pause.

Wir freuen uns auf einen jecken Tag,

es komme verkleidet, wer es mag.

Ein paar Hinweise für diesen Tag:

1. Wir freuen uns auf fröhliche und kreative Kostüme. Alle Kinder die mögen, können gerne verkleidet kommen. Jegliche Form von Spielzeugwaffen (Pistolen, Messer, usw.) müssen allerdings zuhause bleiben.
2. **Snacks und Getränke:** Jedes Kind bringt, wie gewohnt, ein eigenes Frühstück mit. Alle weiteren Absprachen treffen die Lehrerinnen in den Klassen mit den Kindern.
3. **Unterrichtszeit:** Die Schule endet wie gewohnt, keiner wird mit schulfrei belohnt. Daher gehen nach der großen Sause, die einen in die OGS, die anderen nach Hause.

Sollten noch Fragen offenstehen,

werden wir stets majestätisch ans Telefon gehen.

Mit närrischen Grüßen und einem dreifachen Helau,

Das Team der närrischen Hochburg „Gebrüder-Grimm“